

LA OPINIÓN ESCOLAR

PERIÓDICO LITERARIO SEMANAL

Anuncios y comunicados á
precios convencionales.

Dirección y Administración

Calle de la Palma 25

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

Trimestre. 1'00 Pta.
Número suelto. 0'05 «

Saludo á la Prensa

Al aparecer este semanario enviamos nuestro afectuoso saludo á la prensa en general y especialmente á la local, con la que vamos á compartir desde hoy las tareas no siempre agradables del periodismo.

LA REDACCION.

El libre cultivo del tabaco

De actualidad y sumamente discutido es el tema que encabeza estas líneas. Muchos son los que declaman en pro de la completa libertad para el cultivo en la Península de esta planta, y agricultor hay aun en nuestra misma comarca que espera repoblar los extensos terrenos en que antes cultivaba viñedos, destruidos hoy por desgracia, con la plantación de tabaco, planta de uso hoy día podemos decir universal. Sin embargo si nos fijamos bien veremos el error en que están cuantos esperan beneficios de su cultivo en nuestra Península y particularmente

en esta región. Lá experiencia, en efecto, nos enseña que cuando años atrás se propuso un acaudalado capitalista cultivar en Andalucía la planta de que tratamos, fracasó por completo; y en todos cuantos ensayos se han hecho después, se ha visto la completa imposibilidad de competir nuestros tabacos con los coloniales, lo mismo en la abundancia con que los produce Filipinas, que en la calidad con que se producen en las fértiles vegas de la gran Antilla. Ahora bien, si en Andalucía no pueden producirse buenos tabacos, que sucederá en Cataluña? Habrá alguien que crea ser más apropiados los terrenos de nuestra región que los del Mediodía?

Por otra parte al tratar nuestro Gobierno de proteger el tabaco peninsular, sucederá evidentemente lo que ha sucedido con otro producto eminentemente colonial, con el azúcar; y no creo que hombre alguno de conciencia apruebe lo que pasa en la competencia ruinosa establecida entre nuestros azúcares y los antillanos.